

TAREA PARA LA FAMILIA MENESIANA EN TIEMPO DE QUERERSE MÁS EN CASA

LLAMADOS A ALGO GRANDE

JUAN MARÍA NOS DICE: No tenemos que saber ya más que una cosa: Jesús y Jesús crucificado; que nos desprecien, que nos insulten, que nos persigan, poco importa; o mejor, debemos alegrarnos por ello.





HOY RECORDAMOS:

A LOS QUE CUIDAN A LAS PERSONAS MAYORES



Nos habla JESUS:

En Semana Santa recordamos siempre la HISTORIA DE UNA GRAN INJUSTICIA.

Jesús, que pasó haciendo el bien, curando a todos y preocupado por todos, va a terminar su vida joven denunciado, entregado, traicionado y solo.

El más justo asume la injusticia; el que se acercaba a todos, sin miedo a contagiarse, es despreciado y perseguido.

Hoy, Miércoles Santo, desde nuestra casa nos proponemos lo contrario: enviar señales de aprecio a quienes como Jesús, están al lado de otros sin hacer publicidad.

Hoy recordamos y pedimos por los que no se rinden en el cuidado silencioso y cariñoso a las personas que están solas, a los cuidadores de las residencias, a los que acompañan a los ancianos más necesitados, a los que no les importa vivir sin propaganda el servicio a los más pobres y necesitados. "Entonces uno de los Doce, llamado Judas Iscariote, fue donde los sumos sacerdotes, y les dijo: «¿Qué queréis darme, y yo os lo entregaré?» Ellos le asignaron treinta monedas de plata. Y desde ese momento andaba buscando una oportunidad para entregarle."